
「市長への手紙」ＨＰ掲載データ（平成 29 年 11 月分）

見出し 2911-19 久慈川の水害対策について

ご意見 久慈市は水害対策が 80 年前から全然かわっていない。水害をなくす

る次の対策を実施して欲しい。

・川底の土砂の撤去（川口から大川目迄）

・木の管理（伐採）

・テニスコート、散策路（河川敷の道路）を下げて流量確保

・ダムの設置 (1) 山口小橋 (2) 案内トンネル上流側

回答 ご提言いただきました久慈川水害対策についてでございますが、久

慈川の河川管理者である岩手県から次のように伺っております。

(1) 土砂撤去及び立木の伐採について

「広報くじ６月１日号に掲載のとおり、昨年８月の台風第 10 号

災害を受け今年３月までに大成橋から中の橋までの土砂撤去を完

了しており、１月から７月まで大川目大橋付近の土砂撤去を進め、

さらには 11 月から３月まで継続して大川目付近の土砂撤去を進め

ているところである。また、中の橋下流から湊橋まで民有地が多数

あることから用地調査を行い、民有地の調整を図りながら河道掘削

等も順次計画的に進めることとしている」と伺っております。

(2) テニスコート、散策路(河川敷道路)をさげての流量確保について

「河川敷の高さを低くする方法ではなく、河道部分（低水護岸）

拡幅による流量確保を検討中である」と伺っております。

(3) ダムの設置について

「久慈川においてダム設置による治水計画はなく、実現が困難で

ある」と伺っております。

市といたしましては、昨年の台風第 10 号や今年の台風第 21 号のよ

うな豪雨被害を一刻も早く無くするための適切な整備を早急に行うよ

う、引き続き要望してまいります。
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